



José M. Sanz

Proyecto SAICA
Seguimiento de episodios
928 – Martín en Alcaine

24 de diciembre de 2010 2

24 de diciembre de 2010

En la tarde del viernes 24/dic se observa un importante pico de amonio, por encima de 1 mg/L NH₄. La duración del pico es corta, y a última hora del día, la concentración ya vuelve a ser inferior a 0,2 mg/L NH₄.

En la tarde del jueves 23/dic se observó un aumento del nivel y la turbidez, aunque ya al mediodía del viernes 24/dic ambas señales habían vuelto a sus valores anteriores.

Ninguno de los restantes parámetros de calidad medidos muestra alteraciones relevantes.



